



De publicación inmediata: 11/11/2022

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

**LOS GOBERNADORES HOCHUL Y PIERLUISI Y EL CONGRESISTA TORRES
ANUNCIAN SEDE EN NUEVA YORK DE LA OFICINA DE LA ADMINISTRACIÓN DE
ASUNTOS FEDERALES DE PUERTO RICO**

La oficina de la Ciudad de Nueva York ayudará a los puertorriqueños a obtener importantes registros necesarios para acceder a los beneficios y servicios del gobierno

La Gobernadora de Nueva York, Kathy Hochul, el Gobernador de Puerto Rico, Pedro Pierluisi, y el Congresista Ritchie Torres anunciaron hoy la apertura de una Oficina en Nueva York de la Administración de Asuntos Federales de Puerto Rico, la cual ayudará a los puertorriqueños que viven en Nueva York y los estados circundantes a obtener de manera fácil certificados de nacimiento, actas de matrimonio y otros documentos importantes necesarios para acceder a los beneficios y servicios básicos del gobierno. Hasta ahora, los puertorriqueños que vivían en Nueva York no tenían forma de obtener estos registros localmente y debían viajar a las oficinas de la Administración de Asuntos Federales de Puerto Rico en Washington D.C., Orlando, Florida o Puerto Rico para obtenerlos.

Sobre esta nueva oficina, **la gobernadora Hochul, se pronunció:** «Como hogar de una de las mayores poblaciones de puertorriqueños en los Estados Unidos, Nueva York está tomando medidas para garantizar que todos en nuestro estado puedan acceder a programas, servicios y beneficios vitales. Esta nueva oficina ayudará a aliviar la carga de localizar registros y documentos importantes para los puertorriqueños en Nueva York y sus alrededores y, por ello, agradezco al gobernador Pierluisi y al congresista Torres por su colaboración para traer este recurso a nuestro estado».

De igual manera, **el gobernador Pierluisi, expresó:** «Este acuerdo es otra forma de continuar fortaleciendo los lazos que tenemos con nuestros hermanos y hermanas puertorriqueños que viven en Nueva York, de manera similar a como lo hacemos en Florida. Así, continuamos mejorando las oportunidades potenciales de intercambio social y comercial entre nuestras dos jurisdicciones y promoviendo el desarrollo socioeconómico de los puertorriqueños aquí y allá. Quiero agradecer a la recién reelegida Gobernadora de Nueva York, la honorable Kathy Hochul y el también reelecto Congresista Ritchie Torres, en representación del Distrito 15 de Nueva York. Ambos grandes amigos de Puerto Rico».

En ese orden de ideas, **el congresista Ritchie Torres se refirió al respecto:** «Hoy estamos emocionados de anunciar la reapertura de la Oficina de Servicios Puertorriqueños en El Bronx. Estoy orgulloso de trabajar con la gobernadora Hochul y el gobernador Pierluisi para servir a la comunidad puertorriqueña en la ciudad de Nueva York. Fuera de la isla, el estado de Nueva York tiene la mayor población de puertorriqueños en los Estados Unidos. La presencia de esta oficina no sólo permite que los residentes puertorriqueños accedan a documentación importante, sino que también crea un espacio para construir relaciones entre la diáspora puertorriqueña en Nueva York y los residentes actuales de Puerto Rico. Luego de los huracanes María y Fiona, miles de puertorriqueños han venido a Nueva York para reiniciar sus vidas después de perder todo en los desastres naturales. Gracias a la gobernadora Hochul y al gobernador Pierluisi por su apoyo para traer estos servicios críticos de regreso a Nueva York».

PRFAA sirve como una oficina de asuntos estatales y federales, así como una extensión de los servicios gubernamentales oficiales de Puerto Rico. Es responsable de ayudar a los residentes puertorriqueños en el territorio continental de los Estados Unidos con la documentación, incluidos los certificados de nacimiento, matrimonio y defunción; registros e identificación del conductor; y servicios de apostilla. El Departamento de Trabajo del Estado de Nueva York aprovechará su propio espacio de oficina para proporcionar un espacio de oficina gratuito para establecer la oficina y ayudar a los puertorriqueños en Nueva York y los estados circundantes a obtener la asistencia que necesitan. Bajo un acuerdo con NYSDOL, PRFAA utilizará su espacio de oficinas ubicado en el 400 East Fordham Road en El Bronx.

La comisionada del Departamento de Trabajo del Estado de Nueva York, Roberta Reardon, comentó: «Nueva York y Puerto Rico tienen una larga historia de apoyo mutuo. Ya sea en desastres naturales o en la construcción de sectores de energía verde prósperos, siempre estamos ahí el uno para el otro. Estoy orgullosa de que NYSDOL puede proporcionar a la Administración de Asuntos Federales de Puerto Rico una oficina que aumentará el acceso a los servicios para miles de puertorriqueños neoyorquinos»

Para obtener más información sobre la nueva oficina, visite <http://www.prfaa.pr.gov/book>

###

Noticias adicionales en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418